

# 校長室の窓から

平成30年4月18日（水）

培根の教育 No.3

## お世話になった先生方とお別れ

13日（金）に退任式があり、昨年度までいろいろお世話になった7名の先生方とお別れをしました。各学年の代表児童がそれぞれお礼のお手紙を読み、花束を渡しました。涙があふれて手紙が読めなくなってしまう子もいました。

先生方からはたくさんの思い出話やお褒めの言葉、励ましの言葉をいただきました。終わりに原先生の最後の指揮で校歌を歌いました。みんながお礼の気持ちを込めて心一つにして歌った校歌は素晴らしかったです。その後、全校児童で花道をつくり、握手を交わしながら体育館からお送りしました。

退任式後に職員室前には、先生方からサインをもらいたい子どもたちが押し寄せ、名残を惜しんでいました。

転任、退職された教職員の皆様には、大変お世話になりました。

## 「初めての給食、おいしい～!!!」

17日（火）から、1年生にとっては小学校初めての給食が始まりました。4月中は6年生が配膳してくれるので、1年生は自分の机で行儀良く座って待ち、給食が配られると「ありがとう。」とお礼を言いました。6年生は大変手際が良く、準備から配り終わりまで10分もかかりませんでした。6年生はさすがです。昨日のメニューは「ポークカレー、コーンサラダ、牛乳」でした。みんなから「学校の給食おいしい～。」「サラダも全部食べました～」という感想が聞かれ、ほとんど完食していました。



1年1組



1年2組

## 携帯電話等の持込について（お願い）

学校では日頃から子どもたちに授業に必要なものを持って来ないことを指導しています。基本的には携帯電話についても同様であり、原則携帯電話の校内への持込は禁止になっています。しかし、これまでも特別な事情がある場合に限り、校長の許可を得て持ち込みを認めてきたことがあり、今年度も同様の対応をしたいと思います。

つきましては、許可を得たい方は担任に連絡帳等にその旨を書いてお申し出ください。お申し出をいただいた児童分については「携帯電話校内持込許可願」の用紙をお渡しします。必要事項を記入して学校に提出してください。ご提出いただいた「携帯電話校内持込許可願」が認められた方には「許可通知」をお渡しします。（「許可願」を提出することにより全ての方が許可されるというわけではありません。）

ご理解・ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

尚、昨年度許可されている児童については、再提出の必要はありません。